
Protokoll: 

 

Rm Knopp (CDU) begründet den Antrag. Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung 

vor (ST/0044/2018). 

 

Rm Lehmkühler (SPD) merkt an, dass es sich hierbei um eine neue freiwillige Leistung handeln würde, 

was in die Prüfung mit einbezogen werden solle. 

 


